

Estanguet: “No hemos jugado con la salud de los nadadores”

En unos Juegos Olímpicos que han roto esquemas, con su sorprendente ceremonia de apertura y récords de ven-

ta con 9,4 millones de tickets facturados, Tony Estanguet intentó ayer aplacar la principal polémica con la organiza-

ción, la calidad del agua del Sena, donde se celebraron pruebas de triatlón y se disputó ayer la prueba femenina de los de 10 km de aguas abiertas.

“La calidad del agua del Sena se adecuaba perfectamente a las exigencias de la Federación Internacional (de Natación) y, a ese respecto, nunca hemos querido poner en peligro la salud de los deportistas. Dos laboratorios han testado el agua dos veces

al día”, explicó a EFE el presidente del comité de organización de París 2024.

Hoy, en tanto, se desarrollaba en la madrugada chilena la prueba masculina. Pese a que se compitió, existió los resquemores de los atletas, especialmente después de que la belga Claire Michel fuera hospitalizada por problemas gastrointestinales tras competir en el triatlón.

“El propio Comité belga ha declarado que no había re-



TONY ESTANGUET DEFENDIÓ EL USO DEL RÍO SENA EN LOS JUEGOS.

lación entre haber nadado en el Sena y la enfermedad de la deportista. Hay deportistas que se ponen malos en todos los Juegos y eso no está obligatoriamente relacionado con el lugar en el que han compe-

tido”, defendió Estanguet.

Esto, pese a que el Comité Olímpico Portugués informó de que dos de sus deportistas del triatlón presentaron posibles síntomas de infección gastrointestinal. 🌱